

# なろっこだより

第15号 2024年12月12日(木)

【学校教育目標】

全力・協同・自立・自主

南国市立奈路小学校

TEL 088-862-0161

## オープンスクール 開催!!

12月7日(土)にオープンスクールを行い、年長児1名と兄弟姉妹の園児に参加いただきました。

当日のお出迎えに、全校での一輪車、3年級おもてなし会、1・2年生のダンス、1年生による交流会、5・6年生からの「なろっこ米」プレゼント、放課後子ども教室体験と盛りだくさんの内容で行いました。全校児童が、「奈路小学校は楽しいよ!」「来年、一緒に奈路小学校に来てね!」のメッセージを一生懸命送ってくれました。少し前から、「どんな内容にしよう。」「どうしたら楽しめるかな?」「かっこよく踊ろう。」と準備をしている中で、それぞれの学年の成長を感じることができました。

特に1年生主催の交流会では、1年生が、上級生と同じように司会・進行し、参加者に寄り添う姿などを見せてくれました。とっても成長したと思います。

また、多くの保護者にも参観いただきありがとうございました。子どもたちの考えた各コーナーにも参加いただき、子どもたちも楽しそうでした。

来年度の新入生は、すべて特認校での入学生なので、是非、多くの希望者の応募があるといいですね。



## 1・2年生 フレンドリー交流 in のいち動物公園!

11月26日(火)に1・2年生が白木谷小学校1・2年生とたちばな幼稚園年長児とのいち動物公園で交流しました。お友達と久々の再会を楽しみました。



## 5・6年生 北陵中学校体験入学!

12月10日(火)に北陵中学校の体験入学があり、5・6年生が参加しました。進路選択の準備が始まりましたね。中学生になる心構えを少しずつ作っていきましょう。



## 5・6年生 フレンドリー交流で仲間づくり体験!

12月11日(水)に、岡豊小・久礼田小・国府小・白木谷小の5年生と5・6年生が北陵中学校体育館で、仲間づくりゲームを通して触れ合いました。将来、北陵中学校で一緒ですね。普段は少人数で過ごしているのですが、少しずつ場に慣れて楽しんだようです。



## 南国市展の展示よ!

南国市展は見に行かれましたか?私は、最終日に見に行きました。会場でもいくつかのご家庭にお会いしましたね。授業での作品作りをしていた姿を思い浮かべながら見学しました。

奈路小学校の皆さんの作品が輝いて見えてうれしかったです。展示の一コマです。ご覧ください。



## 2学期も残り10日!しっかりと締めくくろう!!

早いもので、8月29日にスタートした2学期も残すところあと10日間になりました。

色々な行事や体験、発表の機会がいっぱい有り、皆さんの活躍を楽しく見させていただきました。その一方、友だちとのトラブルや忘れ物なども有りましたね。成功や失敗をこの10日間でしっかり振り返り、「頑張れたこと」は喜びに、「失敗や残念だったこと」は3学期の目当てとする良い機会です。しっかり振り返ってみましょう!!先生たちもしっかり振り返りをしますよ。保護者のみなさまには、学期末面談へのご協力をよろしくお願いいたします。子ども一人ひとりの2学期の成果と今の姿を共有して手を携えたいと思っています。

## 校内の一コマ



巨大な砂山出現!!



12月の読み聞かせ